
 

        Al sindaco di Amelia d.ssa Laura Pernazza 

        All’assessore LLPP Avio proietti Scorsoni 

 

 

 

 

Oggetto: interrogazione con risposta orale sulla rimozione dei pannelli elettorali nelle frazioni 

 

 

 

In relazione all’oggetto della presente, i consiglieri comunali del Movimento 5 Stelle Romano 

Banella e Gianfranco Chieruzzi, 

 

          Premesso  

 

- Che nel periodo natalizio le frazioni di Amelia registrano un aumento delle presenze, 

generato sia da emigrati che tornano per le feste, che da visitatori,    

 

- Che i pannelli elettorali in materiale laminato, posizionati nei centri storici delle frazioni 

generano un pessimo contrasto cromatico e ambientale con la realtà circostante, 

 

Considerato 
 

- Che puntualmente i pannelli elettorali posizionati ad Amelia vengono solertemente 

rimossi passato poco tempo dalle tornate elettorali, 

 

- Che da tale comportamento si evince una scarsa considerazione nei confronti delle 

frazioni e degli abitanti le stesse, 

 

Tutto ciò premesso e considerato, chiedono 

 
- Se sussista una direttiva precisa che imponga la mancata rimozione dei pannelli elettorali 

nelle frazioni 

- Se si, da chi è stata emanata ed in quale data 

- Se no, la motivazione per cui si insista a  mantenere questo ennesimo comportamento 

irrispettoso nei confronti delle già disagiate frazioni di Amelia 

 

 

Amelia, 17/12/2019 

 

I consiglieri del Movimento 5 Stelle Amelia 

 

Romano Banella 

Gianfranco Chieruzzi 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 


